

要注意 危険がひそむ 交差点

『あらゆる危険』を予測し、適切な判断と操作で、危険を回避できる運転をしましょう

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

- 右左折時は、横断する歩行者や自転車を意識して、安全確認を徹底しましょう
- 右左折時は、最徐行し、首を振って、幅広く視ることを、習慣づけましょう

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

- ドライバーの皆さんは、『交通弱者』の通行を優先させ、
- 保護する、『思いやりのある運転』を心掛けましょう

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

- 前を走る車とは、適切な『車間距離』を保ちましょう
- 交差点付近では、『早目の減速』を行いましょう
- 『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう
- 『バック時』は、必ず『自分の目で確認』し、『安易なバック』はやめましょう

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

駐車場から路上に飛び出した

路線バスと衝突 4人軽傷

◇駐車場から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2018/5/11(金) 1:44

10日午後8時ごろ、千葉県の路上で路線バスと乗用車が衝突する事故があり、バスの乗客4人が軽いケガをした。警察などによると、駐車場から出てきた乗用車と路線バスが正面衝突する事故があった。乗用車を運転していた男性は、当時、自宅アパートの駐車場にバックで車を駐車しようとしていて、警察の調べに対し、「後輪が車止めを越えたため、前に出すためにアクセルを強めに踏んだところ、路上に飛び出してしまった」という。

Uターン、バイクに接触、逃げる 容疑車を逮捕

2018年05月11日 06時00分

10日、自動車運転処罰法違反（過失運転致傷）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、会社員の男（37）を逮捕した。逮捕容疑は、4月23日午後5時25分ごろ、滋賀県で軽乗用車を運転し、Uターンした際に会社員男性（62）のバイクに接触、左肩や膝に軽傷を負わせ、そのまま逃走した疑い。

旭川 スピード出し過ぎ？

道路の左脇にはみ出し、電光表示板の柱に衝突

運転手「無免許」16歳だった 早朝の衝突事故 同乗の17歳死亡 3人重傷

2018年05月10日 12時16分

10日午前5時前、旭川市忠和7条2丁目の国道12号線で、ライトバンが道路の左脇にはみ出し、電光表示板の柱に衝突する事故があった。現場はトンネルに入る手前の片側2車線の直線道路。車には16歳と17歳の男性4人が乗っていて、この事故で助手席に乗っていた会社員の男性（17）の男性が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが死亡しました。運転していた男性を含めた16歳の男性3人は、いずれも骨を折る重傷。

交差点 右折待ちの車に、対向の直進車突っ込み横転

3台絡む事故

2018/5/10(木) 12:29

10日午前9時、愛知県の交差点で乗用車3台が絡む事故があり、1人が病院に搬送されました。乗用車が右折待ちをしていたところ、対向車線を直進してきた乗用車が突っ込み横転。はずみで後続の車も衝突しました。

札幌 基準値の2倍超 酒気帯び運転で事故

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/5/10(木) 12:24

10日午前1時半ごろ、札幌市の無職の男（29）が酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。容疑者は自宅で酒を飲んだあと車を運転し、知人の家に向かっていった下手稲通で同じ方向に走っていた車と接触しました。容疑者の呼気からは、基準値の2倍を超えるアルコールが検出されたということです。調べに対し、容疑者は「酒は飲んだ」と容疑を認めているということです。